

# 大畠中だより

第1号

大畠で学び育つことに誇りをもち、夢に向かって行動するたくましい子

令和7年4月8日(火)発行

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

(校訓) 創造 愛情 根性

(学校教育目標)

広い世界に目を向け、自己の殻を破る“おおばたけっ子”の育成

～本気と感動の教育を通して～



## ～令和7年度を迎えるにあたって～

4月8日、7名の新入生を迎え、2年生7名、3年生15名、全校生徒29名で令和7年度をスタートしました。保護者の皆様、お子様のご入学並びに進級おめでとうございます。私は、本年度校長として着任しました、藤原篤と申します。どうぞよろしくお願いいたします。また、教職員は新たに6名が着任し、17名となりました。本年度も「広い世界に目を向け、自己の殻を破る“おおばたけっ子”の育成」を学校教育目標に定め、「安心・安全な学校」、「地域に愛される学校」をめざし、保護者や地域の皆様と連携・協働しながら、本気と感動の教育を通して、お子様の成長のために教育活動を推進してまいります。



さて、昨年度末の生徒総会において、生徒会の年間スローガン『元気澁刺(はつらつ)～Stay Positive～』が決定しました。「澁刺とは、「魚が勢いよく飛び跳ねる、健康である」という意味ですが、そこに元気という言葉



音楽室から眺める桜と大島大橋

を足し、生徒全員が健康で活力のある日々を過ごそう、そして、副題の Stay Positive には、元気で健康に過ごすために、どんなことも前向きにとらえ、みんなで乗り越えていこう」という想いが込められています。このスローガンのもと、全校生徒はもとより、保護者の皆様、地域の皆様、全教職員が元気で健康に過ごせ、どんなことでも前向きに、「チーム大畠中」みんなで乗り越えていけることを願っております。

保護者や地域の皆様、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 校長 藤原 篤

## 新着任の教職員の紹介



山口県立岩国総合支援学校から本校に教頭として着任した前田 和久です。住まいは田布施町です。前任校での経験を生かし、一人ひとりの生徒への理解を深め、一人ひとりの生徒を大切に、保護者や地域の皆様とのつながりを密にしながら、常に笑顔でもてる力を精一杯発揮していきます。どうぞよろしくお願いいたします。



5年ぶりに大好きな大畠中に戻ってきました、重岡美代子です。きれいな桜と海の景色を見ると、懐かしくて涙が出そうでした。知っている先生や以前教えた兄弟の名前も見られ、慣れ親しんだ学校ではありますが、気持ちも新たに頑張ろうと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。



柳井市立柳井西中学校から転任してまいりました、藤本 佳奈美です。昨年度、初めて柳井市にやってきて、明るくのびのびとした中学生との触れ合いの中で、柳井市がとても好きになりました。素敵な思い出の残る学校生活づくりを支援できるよう、フレッシュな1年生とともに頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



はじめまして。事務として学校のサポートができるよう、精一杯頑張ります。人と話すことがとても好きなので、皆が立ち寄って少し休憩していきたくなるような、癒しの事務室をつくりたいと思います。よろしくお願いいたします。 中野 早耶香



みなさんと一緒に音楽を楽しみたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。 金崎 桂子



# ～今年度の教職員の紹介です～

	〔名前〕	〔教科〕	〔部活動〕
校長	藤原 篤		
教頭	前田 和久	数学、技術、家庭	
1年担任	藤本佳奈美	社会	総合文化
1年副担任(教務)	松原 哲也	数学	男女ソフトテニス
2年担任	重岡美代子	理科	総合文化
2年副担任	齋藤 梨恵	国語、家庭	
3年担任	沖本 淳樹	保体、技術	男女ソフトテニス
3年副担任	貞政 光子	英語、家庭	総合文化
養護・副担任	古川 侑佳		男女ソフトテニス
事務	中野早耶香		男女ソフトテニス
非常勤講師	金崎 桂子	音楽	
非常勤講師	山本真理子	美術	
学校司書	加藤 薫子		
学習支援員	大木由美子		
生活支援員	中野 智子		
ALT	アーリン・タマリ		
スクールカウンセラー	筏 真理		



どうぞ、よろしく  
お願いします。



## 「大人の英会話教室」の開催日(1学期)について

「大人の英会話教室」昨年度は、大変多くのご参加をいただきありがとうございました。今年度も、第2、第4水曜日を中心に実施する予定です。講師はALT のArlyn Tamari (アーリン・タマリ) 先生です。

1学期の開催は、4月9日(水)、23日(水)、5月21日(水)、28日(水)、6月11日(水)、25日(水)、7月9日(水)、16日(水)です。時間は13:25~14:15です。(3回目以降は、校時表の見直しに伴い変更の可能性があります。)ぜひ、ご参加くださいますよう、ご案内申し上げます。



### 見方を変えると ~校舎前の桜の木を見て感じたこと~

玄関から瀬戸内海の方を眺めると、満開に咲いた2本の大きな桜の木が目に入ります。その2本の桜の木を見比べると、右側の桜の木が少し離れたところにあり、少し石に隠れていることもあり、左の桜の木より少し控えめに見えました。そこで、ぐるりと回って、その右の桜の木を横の方から見てみました。すると、先ほどの控えめな姿は影を潜め、堂々とした姿が目に入ってきました。見方を変えると、今まで見えていなかったものが見えて、イメージが変わったような気がしました。

いろんな人に接していると、自分の中でその人らしさが出来上がってくる場合があります。しかし、更にいろいろな場面でその人と接すると、その人の今まで見えていなかった面に気付くことがあります。

それは生徒と接するときも同じです。今日からの学校生活で、いろいろな場面で生徒と接し、生徒のいいところをたくさん見つけていきたいと思えます。



玄関から見た2本の桜の木



右の桜を横から見ると

### ～今年度の生徒数～

- (1年) 7名
- (2年) 7名
- (3年) 15名
- 【計】29名

よろしくお願いします



#### 【編集後記】

いよいよ新年度の学校生活が始まりました。この学校通信「大富中だより」では、生徒の活動の様子を写真とともに掲載し、保護者、地域の方に積極的にお知らせしていきたいと思っています。どうぞ、よろしくお願います。

